

Florencia Pouso, esposa de Maximiliano Falcón, y el drama que vive el futbolista uruguayo Juan Manuel Izquierdo

"Tengo el alma rota de sólo pensar en su hija de dos años y su hijito recién nacido"

El zaguero de Nacional sufrió un infarto y se encuentra sedado, con ventilación mecánica, producto de un aumento en la presión intracraneal. "Recen por él, Juanma nos necesita", clama su esposa Selena.

MARCO VALERIA

La evaluación arrojó progresión del daño cerebral y aumento de la presión intracraneal", según el último parte médico del estado de salud del futbolista uruguayo, Juan Manuel Izquierdo (27), que el jueves se desplomó en plena cancha del estadio Morumbí, en el minuto 84, durante el partido entre Sao Paulo y Nacional (2-0), por los octavos de final de la Copa Libertadores.

El informe de los facultativos de Hospital Albert Einstein, de Sao Paulo, agregó que "Juan permanece en cuidados intensivos neurológicos, dependiente de ventilación mecánica", luego de ingresar al recinto el 22 de agosto, a las 20.55 horas, "debido a un paro cardíaco de origen indeterminado, secundario a una arritmia".

A medida del paso de las horas, la situación del deportista ha empeorado lo que también desató la preocupación en el medio futbolístico sudamericano. Su esposa, con quien tiene una hija de dos años y una guagua de dos semanas, pidió en su cuenta de Instagram una cadena de oración por su pronta recuperación. "Hola, soy Selena, la mujer de Juanma. Por favor recen por él, oren, manden fuerza y buena energía. Juanma nos necesita. Sé que él es muy querido y todos estamos deseando que pase este momento. En casa lo espera su hijita de dos años y su hijito de ocho días. Él tiene mucho por vivir. Por favor recen por él!", suplicó.

El defensor de Colo Colo, Maximiliano Falcón, conoció al jugador en 2018, cuando se fue a probar al Club Atlético Cerro, donde se formó Izquierdo. "Lo conocí poco tiempo, pero me dice que por lo que vio era una persona humilde y buen compañero", contó Florencia Pouso, esposa de Falcón.

¿Cómo han tomado la situación?

"La verdad, estamos súper tristes, porque es una situación muy dolorosa. Hablo por mí y por Maxi, debido a que le hemos dado muchas vueltas a este tema. Me apena mucho la familia. Estas cosas muchas veces se nos pasan por la cabeza y cuando pasan uno queda destruido. Pensás en la familia,



Florencia Pouso le pidió a Falcón que se haga una eco dopler. Dice que los deportistas de alto rendimiento deberían someterse a exámenes periódicamente.



Juanma se desplomó en pleno partido entre Nacional y Sao Paulo. Se debate entre la vida y la muerte.

en cómo se sigue y que no hay dinero ni nada que colme tanto dolor".

En ese sentido, Pouso puso énfasis en la necesidad de que los atletas de alto rendimiento se hagan exámenes médicos con frecuencia. De hecho, según contó, le sacó una hora a su marido para que se someta a una eco dopler, un estudio que también le practica a su hijo Domingo, cada cuatro meses, porque nació con problemas cardíacos. "Quedé nerviosa", reconoció.

"Tengo el alma rota de sólo pensar en su hija de dos años y en su pequeño recién nacido", afirmó.

"Lo que presumiblemente le pasó a este jugador es que haya tenido una arritmia de carácter maligno, que puede ser una taquicardia ventricular o una fibrilación ventricular, que hace que el corazón no tenga una contracción efectiva. Es decir no bombea la sangre de una forma adecuada, especialmente, hacia el cerebro", expuso el doctor Dante Lindefield, cardiólogo del Centro

de Enfermedades Cardiovasculares de la Clínica Universidad de los Andes.

¿Y qué significa eso?

"Eso es sinónimo de paro o parada cardíaca. Al no llevar un flujo de sangre y oxigenación adecuado, el cerebro comienza a sufrir, igual que el resto del cuerpo. Depende de cuánto tiempo el cerebro se mantiene sin flujo efectivo de sangre oxigenada para que aparezca una isquemia, que es la privación de oxígeno, lo que puede derivar en la muerte de segmentos del cerebro o en una muerte cerebral completa. Si la isquemia, el sufrimiento y los infartos cerebrales son extensos y muy difusos, el pronóstico es bastante malo. Ahora si es escaso y pudo reanimarse a tiempo y de forma efectiva ojalá que las secuelas sean mínimas o imperceptibles. Todo depende del tiempo de paro y de la efectividad de la reanimación cardíaca".

Ha habido diversas muestras solidarias en torno de Izquierdo, pero el gesto de Jonathan Calleri, capitán de Sao Paulo, llamó profundamente la atención. El jugador argentino se acercó al hospital para entregarles a los dirigentes de Nacional y a la esposa del defensor su tarjeta de crédito con el fin de solventar los gastos médicos, según reportaron los medios trasandinos. El domingo, además el equipo del Sao Paulo, saltó a la cancha en el encuentro contra Vitoria, con una polera celeste y la leyenda "Fuerza Izquierdo".